

Giesing ist Kult.

Die **SPD-Fraktion**
im Bezirksausschuss 17
Obergiesing-Fasangarten

München, 22. Januar 2015

Hundekotbeutelspender in der Grenzstraße ergänzend zum Bürgeranliegen TOP 2.1.2.1

zur BA-Sitzung des Stadtbezirks 17 Obergiesing-Fasangarten am 10. Februar 2015

SPD Antrag

Der BA17 möge die Landeshauptstadt dazu auffordern, entlang der Grenzstraße Spender für Hundekotbeutel mit integriertem Abfallbehälter aufzustellen und regelmäßig nachzufüllen bzw. zu leeren.

Begründung:

1. Die Grenzstraße und der angrenzende, unbefestigte Verbindungsweg, der parallel zum Gelände der Gärtnerei Grabrucker bis zum Firmengelände der Infineon AG verläuft, wird von verschiedenen Nutzergruppen intensiv begangen und befahren. Darunter Radfahrer (Berufspendler zu Infineon, Freizeitsportler etc.), Jogger, Fußgänger und Hundebesitzer.
2. Immer wieder kommt es zu Konflikten, da Hundebesitzer die Hinterlassenschaften ihrer Tiere nicht beseitigen. Treten oder fahren andere Wegbenutzer dort hinein, führt das zu ärgerlichen Verschmutzungen.
3. Solche Spender mit integriertem Abfallbehälter setzen Hundehalter unter sozialen Druck, diese zu benutzen. Und das würde die momentan bestehenden Nutzungskonflikte entspannen.

Alexander Schmitt-Geiger

Fraktionssprecherin
Birgit Knoblach
Telefon 089 / 69 37 35 22
info@birgit-knoblach.de

Stellv. Fraktionssprecher
Alexander Schmitt-Geiger
Telefon 089/51 39 96 00
schmitt@public-affairs-net.de

